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ENTREVISTA AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA 
AZNAR,  POR  MIGUEL  ÁNGEL  GARCÍA  JUEZ  PARA  EL 
PROGRAMA LA BRÚJULA DEL DEPORTE, DE ONDA CERO

16-09-2002

Miguel Ángel García Juez.- Don José María Aznar, muy buenas noches.

De entrada, Presidente, muchísimas gracias por atender la llamada de "La Brújula del 
Deporte", de Onda Cero, en este nuestro primer programa. Antes de nada, Presidente, 
¿cómo está su pie?

Presidente.- Va mejorando. No todo lo bien que yo desearía, pero ahí va recuperándose.

M.A.  García  Juez.-  Ya  saben  ustedes  que  el  Presidente  del  Gobierno  español  fue 
operado el pasado sábado de un Neuroma de Mórton. ¿Lo he dicho bien, Presidente?

Presidente.- Eso parece.

M.A. García Juez.- .en el pie derecho, que le ha obligado a llevar una bota de marcha 
para andar con comodidad. ¿Cuándo estará usted completamente recuperado?

Presidente.- Completamente, no lo sé. Ahora todavía están los puntos y la recuperación, 
y todas esas cosas son incómodas. Toda esta semana, si estuviese más quieto de lo que 
estoy, lo cual es pedir un imposible en mi caso, supongo que se iría más rápido; pero 
supongo que para ocho o diez días tenemos con toda esta historia.

M.A. García Juez.- O sea, que está haciendo la vida habitual, la vida cotidiana.

Presidente.- Estoy haciendo la vida habitual, sólo que un poco cojo.

M.A. García Juez.- Parece, Presidente, que esta lesión se produjo a consecuencia de la 
práctica habitual de deportes y usted, que se sepa, o eso nos han contado siempre y 
hemos visto reiteradamente, además de pádel, practica atletismo. ¿A cuál de los dos le 
echamos la culpa o a los dos juntos?



Presidente.- Yo creo que ésa es una cosa que llevo arrastrando hace tiempo, que ha ido 
empeorando. Hace tiempo --estoy hablando de hace un año-- me dolía y me molestaba 
de vez en cuando, pero en los últimos meses ya era prácticamente a diario. 

Yo hago atletismo, hago gimnasia, hago pádel-tenis, hago esquí, hago golf; es decir, 
procuro hacer todo el deporte que puedo.

M.A. García Juez.- Es usted un deportista nato, un deportista completo.

Presidente.- La verdad es que me gusta mucho el deporte y aprovecho para desearle, en 
este programa de deportes que inicia usted, la mejor de las suertes.

M.A. García Juez.- Muchas gracias.
Antes de la operación, ¿en cuanto corría usted los 100 metros o es usted un corredor de 
fondo?

Presidente.- No tan rápido como Montgomery, pero me voy defendiendo.

M. A. García Juez.- Es que eso es imposible de superar. Se va defendiendo. ¿Podemos 
poner una marco sobre la mesa?

Presidente.- No, no. No lo vamos a hacer porque luego se saca mucha punta a las cosas.

M.A. García Juez.- ¿La lesión le va a impedir practicando deporte o se le podrá ver.?

Presidente.- No, yo creo que se curará. Yo creo que esto ha sido una cosa más bien por 
andar por correr y hacer "footing" por terrenos, a veces, poco recomendables.

M.A. García Juez.- Debía de estar usted escarmentado por su experiencia política, que 
hay territorios que no se deben de trotar, ¿no?

Presidente.- No, ¡qué va! Siempre que es posible hacer deporte, hay que hacerlo. Yo 
siempre  digo  que  viajo  con  una  bolsa  de  deportes  por  todo  el  mundo  y  he  hecho 
ejercicio por todo el mundo. En cuanto tengo una oportunidad y un rato hago de las 
cosas que más me gusta es hacer deporte.

M.A. García Juez.- Le escuchan, Presidente, el seleccionador nacional de baloncesto, 
Javier Imbroda, y el seleccionador nacional de Fútbol, Iñaki Sáez. No sé qué opinará 
usted, Presidente, pero parece que las selecciones españolas de fútbol y de baloncesto, 
como la propia España, van bien.

Presidente.- Primero, quiero saludarles a los dos y felicitarles porque están haciendo una 
tarea magnífica. He seguido muy de cerca el Campeonato del Mundo de Baloncesto, he 
visto los partidos de España y todos nos hemos quedado con la pena de no poder llegar 
hasta el final; pero tengo que felicitar al seleccionador y a todos los jugadores, porque 
han hecho un Campeonato extraordinario.

Al seleccionador nacional de fútbol, Iñaki Sáez, que es una persona a la que conozco 
desde hace años y con la cual tuve la oportunidad de hablar hace muy poco tiempo, le 
deseo los mejores de los éxitos, porque llevamos persiguiendo muchos años el éxito en 



el fútbol español y no nos acaba de llegar, y también nos hemos quedado en Corea a 
punto. Le deseo todos los éxitos y él lo sabe, los dos lo saben, porque los sigo muy de 
cerca, y espero y deseo que realmente lo tengan.

Iñaki Sáez.- La tarea que ahora estamos emprendiendo con esta nueva selección todos 
deseamos y esperamos que tenga los frutos apetecidos. Sabemos que es difícil, porque 
la competencia es muy grande en todos los terrenos; pero sólo la ilusión que tenemos 
para que España, en algún momento determinado, y todos pesamos que puede ser éste, 
pueda conseguir un título de cierto nivel es lo que nos hace caminar hacia delante, y en 
eso estamos.

Presidente.- Ha arrancado muy bien, vi el partido con Grecia y la verdad es que me 
gustó mucho, y deseo la mejor de las fortunas y los mejores de los éxitos. Lo que hace 
falta  es  que  estemos  convencidos  de  que  somos  capaces  y  que  seamos  lo 
suficientemente humildes para saber que tenemos que trabajar mucho. Estoy seguro de 
que el seleccionador lo sabe, lo es y lo practica de esa manera.

Javier Imbroda.- Me alegro mucho de que haya seguido todo el Campeonato que hemos 
disputado en Estados Unidos.

Presidente.- Supongo que Lolo Sainz le mandaría mis saludos.

Sr. Imbroda.- Sí, efectívamente, y también el telegrama de apoyo que nos envío antes de 
empezar el Campeonato. La verdad es que lo trasmitimos y nos da mucha alegría poder 
comprobar que nuestro Presidente está pendiente de los resultados y de la marcha del 
equipo.

Yo diría que la Selección Española de Baloncesto ha hecho un gran campeonato. Quizás 
hemos tenido poca recompensa para el campeonato que hemos realizado; pero éstas son 
las  competiciones,  están  montadas  de  esta  manera.  Quizá  nos  hayamos  tenido  ese 
triunfo  que  todos  estábamos  buscando,  pero  creo  que  la  selección  española  de 
baloncesto está entre las mejores del mundo.

Presidente.-  Sin la  menor  duda,  y  felicidades  por  el  trabajo  que ha hecho.  Ganar  a 
Yugoslavia y a Estados Unidos no pasa todas las semanas. 

Yo soy un seguidor del baloncesto desde hace muchísimos años, desde hace no voy a 
decir  cuarenta  años,  pero  se  acerca.  He  visto  el  baloncesto  en  España  desde  que 
prácticamente  no era  nada hasta  lo  que  ha llegado ahora y el  cambio  es  realmente 
espectacular, y yo creo que el cambio tiene que ver mucho también con el nivel que ha 
tenido la selección en sus distintos momentos. Yo creo que en estos momentos hay un 
trabajo excelente y una selección excelente, con unos grandes jugadores, y el nivel que 
se  ha  dado  es  un  nivel  magnífico,  por  el  cual  tengo  que  felicitar  a  todos:  al 
seleccionador, a todo el equipo técnico y a los jugadores, que han hecho una gran tarea.

M.A.  García  Juez.-  No nos  resistimos,  Presidente,  a  la  tentación  de hablar  con Pau 
Gasol,  que  ha  llevado  el  nombre  de  España,  como  sabe  usted  muy  bien,  y  de  su 
baloncesto a la cumbre de la NBA.



Pau Gasol.- Saludarle e, igual que Javier, agradecerle el seguimiento. Nunca piensas 
que, cuando estás jugando, te está siguiendo mucha gente y gente como el Presidente.

Presidente.- Yo te quiero felicitar Pau, porque la verdad es que es uno de los mejores 
jugadores, no solamente de España,  sino del mundo, en este momento y felicidades por 
todo lo que haces.

Yo, como decía antes, recuerdo muy bien cuando los pivots españoles no llegaban a los 
dos metros, y cuando llegaban a los dos metros y estábamos todos sudando porque no 
llegasen a las cinco personales pronto. Pero realmente ahora ver a un español como tú, 
verdaderamente  excepcional,  jugando  en  la  NBA,  con  esas  condiciones  y  esas 
cualidades es un orgullo y una satisfacción para todos. Me alegro mucho del éxito que 
estás teniendo en la NBA, por tu trabajo, por tu forma de ser, que es extraordinaria.

M.A. García Juez.- Pau, ¿qué metas te has marcado?

Pau Gasol.- Mis metas son seguir trabajando y que mi trabajo marque mi mejora poco a 
poco. Soy un jugador con mucha ambición y voy a seguir por más éxitos y mantener 
este buen nivel. No me voy a conformar con nada.

Presidente.- Ésa es la mejor receta de todos: trabajo, ambición y humildad; todo junto.

M.A. García Juez.- Entre los deportes que le he oído nombrar, Presidente, que eran de 
su agrado no figura el ciclismo.

Presidente.- No, usted me ha oído citar los que yo practico. De mi agrado es el fútbol, 
de mi agrado es el baloncesto, de mi agrado es el deporte en general; lo que pasa es que 
practico solamente algunos, entre otras cosas, porque tampoco tengo mucho tiempo.

M.A. García Juez.- Se supone que tiene que hacer algo también por la cosa del país, 
¿no?

Presidente.- También es verdad, hay que trabajar de vez en cuando. Pero quiero felicitar 
y desearle mucha suerte a Oscar Sevilla, y saludar a Javier Ares, que además de un gran 
profesional es pucelano, lo cual no es poco.

M.A.  García  Juez.-  Les  voy a  rogar  a  todos  ustedes  que  le  hagan  una  pregunta  al 
Presidente del Gobierno.

Presidente.- Yo creo, si me permite, señor García Juez, que hay faenas que no se hacen. 
A los amigos no se les hacen esas faenas. No me tienen que preguntar nada, sino saber 
que yo les sigo muy de cerca, que los éxitos del deporte español son muy importantes 
para todos y que realmente, tanto en todos los ámbitos que estamos hablando, del fútbol, 
del baloncesto, del ciclismo, con entrenadores o con deportistas tan magníficos como 
Pau Gasol u Oscar Sevilla, todos los seguimos realmente con extraordinaria atención.

La verdad es que desde siempre yo tengo una afición y un amor intensisimo por el 
deporte y todo lo que son éxitos de los equipos españoles, de los jugadores españoles, 
los siento como propios. Lo que hace falta es que sepan que tienen el mayor respaldo 



posible, que tienen el mayor respaldo de todos y que, si alguna vez necesitan algo y yo 
les puedo ayudar, con mucho gusto estoy a su disposición.

M.A.  García  Juez.-  Señor  Presidente  del  Gobierno,  muchas  gracias  por  habernos 
dedicado este tiempo de descanso suyo. Muy buenas noches y que se recupere muy 
pronto y muy bien.

Presidente.- Mucha suerte a todos y mucho éxito. Muchas gracias.


